



Josep Borrell inauguró el Centro Democracia y Opinión Pública de la Universidad Central

Patricio Silva, presidente de la Honorable Junta Directiva de la U. Central; Josep Borrell, exvicepresidente de la Comisión Europea y ex alto representante de la UE para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad; Santiago González, rector, y Marco Moreno, director del Centro Democracia y Opinión Pública (C_DOP), ambos de la U. Central.



El exvicepresidente de la Comisión Europea y ex alto representante de la UE para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad abordó los principales desafíos para la democracia global en el lanzamiento del Centro Democracia y Opinión Pública (C_DOP), realizado el 22 de enero en la Facultad de Gobierno de la casa de estudios.

El centro surge con el objetivo de fomentar la investigación académica y la discusión, siendo un puente entre la teoría académica y la aplicación práctica, colaborando estrechamente con organismos gubernamentales, organizaciones no gubernamentales y medios de comunicación.

"El C_DOP pretende aportar con un razonamiento, con investigación, con reflexión, que permita orientar desde la academia a los actores políticos de nuestro país, pero también denunciar y defender los peligros que tiene la democracia, como por ejemplo las noticias falsas. Nos va a posicionar en la opinión pública, no solo porque como universidad tengamos una obligación académica, sino porque es nuestro deber aportar al desarrollo del país", destacó el rector de la Universidad Central, Santiago González.



Josep Borrell, ex alto representante de la UE para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, fue parte de la inauguración del Centro Democracia y Opinión Pública de la Universidad Central.



Santiago González, rector de la U. Central.



Francisco Chahuán, senador; Andrea Figueroa, decana de la Facultad de Educación de la U. Central, y Guido Girardi, vicepresidente ejecutivo de la Fundación Encuentros del Futuro.



Neftalí Carabantes, secretario general de la U. Central; Gloria Hutt; Ninoska Leiva, directora de Comunicaciones, y Mario Pinto, vicerrector de Administración y Finanzas, ambos de la U. Central.



Edgardo Riveros, académico; Emilio Oñate, vicerrector académico; Carolyn Palma, vicerrectora de Desarrollo Institucional, los tres de la U. Central, junto a Víctor Pérez y Luis Riveros, decano de la Facultad de Gobierno y Comunicaciones de la U. Central.



Luis Martínez, coordinador del C_DOP; Karen Molina, directora de Relaciones Internacionales; Francisco Castañeda, académico, los tres de la U. Central, junto a Szilvia Bognár, cónsul de Hungría, y Apolinar Luciano, consejero de la Embajada de República Dominicana.



Julio Contreras, fiscal, y Paula Barros, vicerrectora de Investigación, ambos de la U. Central, junto a Paulina Hidalgo, directora ejecutiva de la Corporación de Universidades Privadas (CUP), y Víctor Betancourt, director de la Honorable Junta Directiva de la U. Central.



Reynaldo Portugal, jefe de Cancillería de la Embajada de Perú, junto a Axel Callis, coordinador del C_DOP; Anna Kowalczyk, directora de Ciencia Política; Marisol Urrutia, directora de Admisión, y Gabriel Peralta, contralor, los cuatro de la U. Central.